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ТРУДИТЬСЯ НА РОДНОЙ ЗЕМЛЕ
—  Где родился, там и пригодился, — считают работники 
обособленного структурного подразделения «Вишера»  
и с честью следуют этому принципу.

И РАДОСТЬ В ПОДАРОК!
Наш внештатный корреспондент знакомит нас 
с новым местом для активного и творческого отдыха.
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Городская среда
На сайте 59.gorodsreda.ru про

должается приём идей по благо
устройству парков, скверов, набе
режных и пешеходных зон.

На сегодняшний день от жите-
лей Прикамья поступило 267 
предложений для приоритетного 
благоустройства. 

Проекты по обновлению обще-
ственных пространств предложены 
в Перми, Лысьвенском, Чусовском, 
Чайковском, Пермском, Соликам-
ском, Березниковском Вереща-
гинском, Добрянском, Очерском, 
Губахинском, Чернушинском, Крас-
нокамском, Александровском, Бар-
дымском, Коми-пермяцком округах. 

Жители направляют предложе-
ния, касающиеся озеленения, допол-
нительного освещения, обустрой-
ства парков, набережных, детских 
и спортивных площадок, а также 
других городских территорий — 
сообщили в краевом Министерстве 
ЖКХ и благоустройства. По словам 
специалистов, предлагают обновить 
существующие общественные про-
странства и создать новые. В числе 
идей также благоустройство терри-
тории «Уточкин пруд» в Соликамске.

Напоминаем, предложения при-
нимаются до 31 января на портале 
https://59.gorodsreda.ru/. Для 
этого необходимо авторизоваться 
в ЕСИА. 

Все предложенные территории 
будут рассмотрены для включения 
в онлайн-голосование по выбору 
приоритетных объектов для благо-
устройства, которое пройдёт в сле-
дующем году. Сами объекты будут 
обновлены уже в 2025 году.

Инициатива реализуется в рам-
ках федерального проекта «Фор-
мирование комфортной город-
ской среды» нацпроекта «Жильё 
и городская среда», инициирован-
ного президентом России Влади
миром Путиным.

Отметим, в прошлом году в кон-
курсе проекта «Формирование ком-
фортной городской среды» в Соли-
камском городском округе выбрана 
территория благоустройства на 2024 
год — «Калинников парк». 

Помощь 
молодым семьям

В Прикамье увеличится размер 
выплаты по региональной про
грамме «Молодая семья» в 2024 
году с 10 % до 15 %.

Прикамье – один из немно-
гих субъектов РФ, где реализуется 
региональное направление прог-
раммы «Молодая семья». Раз-
мер социальной выплаты по нему 
составляет 10 % от расчётной стои-
мости жилья. 

По словам министра социального 
развития Пермского края Павла 
Фокина, в 2024 году свидетельство 
на улучшение жилищных условий 
по региональной программе получат 
973 семьи. На эти цели выделено 
более 318 млн руб. В случае рожде-
ния или усыновления ребёнка семье 
полагается дополнительная соци-
альная выплата в размере получен-
ного свидетельства.  

По инициативе Дмитрия Махо
нина, в связи с ростом стоимо-
сти жилья, было принято реше-
ние с 2024 года увеличить размер 
выплаты по программе «Молодая 
семья» до 15 % от расчётной стои-
мости жилья. 

По информации:  
https://www.permkrai.ru/

По вашим просьбам подписка продлена!
«БУМАЖНИК» всегда с Вами! А Вы с «БУМАЖНИКОМ»?

Уважаемые читатели!
Хотите быть в курсе всех самых важных 

новостей о жизни предприятия?

ЗА БЕЗНАЛИЧНЫЙ РАСЧЁТ — по заявлению (форма заявления разослана по электронной почте 
во все структурные подразделения). Заполненные заявления направлять в редакцию газеты «Бумажник». 

ЗА НАЛИЧНЫЙ РАСЧЁТ — в редакции газеты (корпус поликлиники № 2, каб. 202), телефон 6-48-44

Подписывайтесь на корпоративную 
газету «Бумажник» на 2024 год
Стоимость подписки – 140 рублей

Об этом, мы разговарива-
ли с директором по лесоза-
готовкам и лесоснабжению 
АО «Соликамск бумпром» Вячес
лавом Викторовичем Трошевым. 

— 2023 год запомнится всем 
жителям Соликамска аномаль
но низким уровнем воды в Каме. 
Как это повлияло на поставку 
древесины на производство?

— Традиционно поставка дре-
весины на предприятие осущест-
вляется тремя видами транспорта: 
железнодорожным, автомобиль-
ным и водным. Уже ранней вес-
ной стало ясно, что нам не удаст-
ся вывезти всю заготовленную 
древесину с плотбищ по реке. 
Поэтому был принят ряд реше-
ний для выполнения плана 
лесоснабжения. Мы увеличи-
ли объёмы поставки древесины 
за счёт доставки автомобильным 
и железнодорожным транспор-
том. Для этих целей в Гайнском 
районе был построен мост 
через реку Кама. 

Таким образом, в 2023 году 
на предприятие было поставлено 

1 190 тыс. м3 древесины, из них: 
68 % автомобильным транспор-
том, 17 % — по железной дороге, 
15 % — по воде.

Чтобы предупредить повторе-
ние подобных ситуаций были про-
ведены дноуглубительные работы 
на плотбищах, а также в настоя-
щее время сплотка древесины 
ведётся с меньшим объёмом пуч-
ка, чтобы даже при низком уровне 
воды мы гарантированно смогли 
её «выплавить».

— За счёт каких  ресурсов 
удалось увеличить постав
ки древесины автомобильным 
транспортом?

— АО «Соликамскбумпром» 
на сегодняшний день являет-
ся самым крупным заготовите-
лем и перевозчиком древесины 
в Пермском крае. 

Благодаря значительному обнов-
лению парка лесозаготовительной 
техники в 2022–23 годах нам уда-
лось увеличить объёмы заготовки 
древесины собственными силами 
до 1 200 тыс. м3 — это на 18 % боль-
ше, по сравнению с прошлым годом.  

ЛЕС — НАШЕ БОГАТСТВО
 Слово специалисту

Фраза знакомая каждому с детства, 
но для бумажников имеющая особый смысл.  
Древесина является основным ресурсом 
для производства бумаги, и если относиться 
к лесам бережно и по-хозяйски, то можно получить 
и экономическую выгоду, и улучшить экологию края.

Продолжение на стр. 2

В. В. Трошев, директор по лесозаготовкам и лесоснабжению 
АО «Соликамскбумпром»



 Слово специалисту

ЛЕС — НАШЕ БОГАТСТВО
Продолжение. Начало на стр. 1

2
№

 2
 (

46
50

) 
Пя

тн
иц

а,
 1

9 
ян

ва
ря

 2
02

4 
го

да Скоро выборы
В Соликамске с 17 февраля 

началось подомовое информиро
вание избирателей о выборах.

Вам расскажут об особенно-
стях выборной кампании этого 
года, ответят на вопросы и помо-
гут выбрать удобный способ голо-
сования. Для этого впервые будет 
использоваться мобильное прило-
жение «ИнформУИК».

Как понять, что это обходчик? 
На его одежде размещены брен-
дированные элементы — лого-
тип избирательной кампании 
и значок, а с собой — информа-
ционные материалы. 

Лыжня России
10 февраля пройдёт Открытая 

Всероссийская массовая лыжная 
гонка «Лыжня России – 2024». 
В Соляной столице она состоится 
на лыжной базе «Снежинка».

Регистрация на гонку открыта 
на едином портале государствен-
ных услуг Российской Федерации 
(ЕПГУ): https://www.gosuslugi.ru/
landing/sport.

Подать заявку могут все жела-
ющие, имеющие подтверждённую 
учётную запись на ЕПГУ. Каждый 
участник соревнований должен 
внести требуемую информацию 
в электронной форме. Уведомле-
ние о регистрации будет направ-
лено в течение пяти рабочих дней. 
Желаем всем успехов и победы! 

2024 год —  
год семьи

Соликамцы, успейте выпол
нить новое задание всей семьёй. 
Морозы ушли, а значит, пора 
кататься на ватрушках, ледянках, 
лыжах или санках.

Участвуйте в конкурсе «Всей 
семьёй» — фотографируйте ваши 
семейные покатушки и публи-
куйте фото на своей странице 
до 18 января. И, конечно, не забы-
вайте про хештеги #всейсемьей 
и #всейсемьей59.

Самые активные семьи могут 
выиграть главный приз — путе-
шествие по России. Подробности – 
на сайте https://всейсемьей.рф.

В рамках проекта  
«Чистая страна»

В Соликамске началась 
рекультивация свалки твёрдых 
бытовых отходов. 

По информации специали-
стов, в южной части Соликамска, 
в п. Карналлитовый, свалочные 
массы перемещаются в специаль-
ный котлован. Формируется тело 
полигона, где мусор будет безо-
пасно размещён с защитными сло-
ями из геотекстиля, геомембраны 
и т.д. Затем на территорию нанесут 
плодородный грунт, и будут поса-
жены многолетние травы и рас-
тения. После реализации проекта 
территория, которая использо-
валась для захоронения отходов, 
будет восстановлена для вторич-
ного использования.

Отметим, по итогам ликвидации 
свалки в Соликамске будут восста-
новлены более 25,5 гектаров нару-
шенных земель. 

По материалам сайта:  
https://vk.com/solkadm

 Городские новости

С ВОЛГИ НА ВИШЕРУ
По мнению коллег,  
самый опытный 
фрезеровщик в 
цехе по ремонту 
оборудования — 
это Николай Валентинович 
Жиленко.  
Рабочая поездка  
в ОСП «Вишера» —  
самое подходящее время 
для знакомства с ним.

В ЦРО Николай Валенти-
нович трудится практически 
с открытия — с марта 2014 
года. Цех стал для него родным, 
ведь в этих стенах он работает 
с 1986 года, когда ещё суще-
ствовал «Уралалмаз». 

Приехал Николай Вален-
тинович в Красновишерск 
из города Рыбинска, что нахо-
дится в Ярославской области 
на берегу Волги, где работал  
после окончания училища 
на рыбинском кабельном 
заводе. Что его заставило так 
далеко уехать из родных мест? 

— Любовь, — улыбается 
Николай Валентинович. — 
Моя жена из этих мест. Она 
у нас на заводе практику прохо-
дила. Вот вслед за ней и приехал. 

По словам моего собесед-
ника, он прижился в Перм-
ском крае, всё здесь нравится — 
и погода, и природа, и люди. 

Профессия фрезеровщика 
является одной из самых вос-
требованных в сфере метал-
лообработки. Он работает 

на фрезерных станках и делает 
детали из разных материа-
лов по образцу или чертежам. 
Работник несёт ответствен-
ность за настройку станков: 
определяет скорость, подачу, 
глубину резания, подбирает 
и устанавливает фрезы в зави-
симости от материала и особен-
ностей резки.

— Обрабатываю на станке 
различные детали: шпоночные 
пазы, шлицы, зубья шестерён, 
квадратные детали, — коммен-
тирует свою работу Николай 
Валентинович. 

Вот так, всё просто и ясно — 
для него. 

По образованию  Николай 
Валентинович — опера-
тор станков с программным 
обеспечением. 

— Это те же станки, только 
не с ручным управлением, 
а с электроникой, — говорит 
мой собеседник. — А в целом, 
в училище нас обучали азам 
разных профессий — токаря, 
шлифовщика, фрезеровщика… 
Всё в жизни пригодилось.

— Николай Валентинович — 
это высококвалифицированный, 
опытный работник, — харак-
теризует рабочего Николай 
Петрович Кучев, заместитель 

начальника ОСП «Вишера». — 
Одним словом, мастер своего 
дела. Но, не смотря на свой бога-
тый опыт, он систематически 
повышает свою квалификацию. 
Всегда пунктуален, требовате-
лен к себе и к окружающим. За 
качество своей работы отвечает. 
Делится своим опытом с молодё-
жью. Отличный специалист!

— Да, за 40 лет работы надо 
же, в конце концов, научиться 
чему-то, — со свойственным 
ему юмором, заключает Нико-
лай Валентинович.

Светлана Мельникова

 Доска почёта

На лесосеках задействовано 
24 лесозаготовительных комп-
лекса. Их мощность составля-
ет примерно 1 500 тыс. м3 леса 
в год.

У предприятия самый боль-
шой парк специализированных 
лесовозов — 200 сортименто-
возов с прицепами. Единствен-
ное, над чем мы должны пора-
ботать — это обеспечить их 
высокую производительность. 
В этом сезоне перед нами сто-
ит задача — увеличить уровень 
перевозки древесины по срав-
нению с прошлым годом мини-
мум на 200 тыс. м3.

— География арендован
ных лесных участков АО 
«Соликамскбумпром» доста
точно обширна. Какие задачи 
помимо заготовки и вывоз
ки древесины приходится 
решать службе?

— Заготовка и перевоз-
ка древесины не возмож-
ны без строительства, содер-
жания и ремонта лесовозных 
дорог. Предприятие, распо-
лагая самой большой лесо-

сырьевой базой в Пермском 
крае, ежегодно содержит 
зимний период вывозки леса 
более 1600 км дорог — и тех-
нологических, и общего поль-
зования, а в летний период 
порядка 450 км. 

Для эффективной рабо-
ты по данному направлению 
в 2023 году было принято 
решение о создании специали-
зированного участка по строи-
тельству лесовозных дорог. 
А для более качественно-
го и полноценного освоения 
лесосырьевых баз была при-
обретена необходимая техни-
ка: самосвалы, грейдер, каток, 
бульдозер. 

— Судя по количеству лес
ных участков, наше предприя
тие является и самым круп
ным работодателем в этой 
сфере?

— Порядка 1200 человек со 
всего Верхнекамья задейство-
ваны в сфере заготовки и пере-
возки, сплотки и буксировки 
древесины. Для создания ком-
фортных условий проживания 

работников-вахтовиков пред-
приятие проводит целенаправ-
ленную работу по устройству 
вахтовых посёлков. Полно-
стью обустроены два вахтовых 
посёлка в Гайнском районе. 
Это современные комплек-
сы, оснащённые жилыми, 
бытовыми и хозяйственны-
ми помещениями, медпунктом. 
Практически закончено обу-
стройство двух вахтовых 
посёлков в Красновишерском 
и Чердынском районах. 

— Вячеслав Викторович, 
расскажите ещё об одном 
аспекте работы специалистов 
службы, связанной с вопро
сами лесопользования.

— Помимо  вопросов, свя-
занных с заготовкой и вывоз-
кой древесины, наши спе-
циалисты совместно с 
сотрудниками УГЛТУ прово-
дят научно-исследователь-
скую работу. Без научной базы 
в наше время никуда. Уже чет-
вёртый год мы ведём рабо-
ту в направлении интенси-
фикации лесопользования. 

Её завершение планируем 
в 2024 году. Изменение под-
хода в области лесопользо-
вания позволит в долгосроч-
ной перспективе, не нарушая 
экосистемы леса, повысить 
эффективность использова-
ния арендованных участков. 

— Если уж мы загово
рили про 2024 год, то поде
литесь планами с нашими 
читателями.

— В наступающем году 
ставим следующие цели: заго-
товить древесины не меньше, 
чем в этом году; значитель-
но увеличить объём вывоз-
ки древесины автомобильным 
транспортом и сплавом; про-
должать  обустройство вахто-
вых посёлков для комфортных 
условий труда работников; 
обновить парк лесозаготови-
тельной, лесовозной, дорож-
ной и вспомогательной тех-
ники. В общем, мы нацелены 
на стабильное обеспечение 
предприятия сырьём. 

Светлана Мельникова
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«ШКОЛА ПАЦИЕНТА»

СОЛИКАМСКАЯ ГОРОДСКАЯ БОЛЬНИЦА ПРИГЛАШАЕТ 
ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА НА ЗАНЯТИЯ.

 «ШКОЛА ДИАБЕТА»
Расписание занятий: 17, 18, 23 и 24 января. 
Запись в регистратуре поликлиники № 2, тел.: 5-23-03, 7-10-23.

 «ШКОЛА АРТЕРИАЛЬНОЙ ГИПЕРТОНИИ» 
Расписание занятий:
17.01 — тема «Что должен знать пациент об АГ?»
22.01 — тема «Питание при АГ»
5.02 — тема «Ожирение и АГ»
12.02 — тема «Физическая активность и здоровье»
19.02 — тема «Курение и здоровье»
11.03 — тема «Стресс и здоровье»
18.03 — тема «Медикаментозное лечение АГ»
25.03 — Итоговое занятие. Анкетирование участников. 
Запись в регистратуре поликлиники № 2: тел. 5-23-03, 7-10-23.

БОЛЕЗНЬ  
НУЖНО НЕ ЛЕЧИТЬ, 
А ПРЕДУПРЕЖДАТЬ
Не все знают, что некоторые хронические 
неинфекционные заболевания «не болят».  
К ним относятся болезни системы кровообращения, 
злокачественные новообразования, болезни органов 
дыхания и другие. 

Есть такой стереотип, если 
ничего не болит, то чело-
век здоров. Однако неко-
торые заболевания долго 
не дают о себе знать и про-
являются тогда, когда начи-
наются настоящие про-
блемы со здоровьем, которые 
чреваты инвалидностью 
или даже летальным исходом, 
На долю смертей от хрониче-
ских неинфекционных забо-
леваний приходится порядка 
70 % всех случаев, из кото-
рых более 40 % являются 
преждевременными. 

С 15 по 21 января в России 
проходит Неделя профилак-
тики неинфекционных забо-
леваний. Для профилактики 
неинфекционных заболева-
ний необходимо контролиро-
вать состояние своего здоро-
вья и соблюдать принципы 
здорового образа жизни:

 Нужно отказаться от куре-
ния и помнить, что безопасной 
дозы алкоголя не существует. 

 Необходимо регулярно 
проходить профилактические 
медицинские осмотры и дис-
пансеризацию. Важно знать 
свои цифры, характеризую-
щие здоровье: уровень глю-
козы и холестерина в крови, 
уровень артериального дав-
ления, индекс массы тела, 
окружность талии. 

 Важно правильно пи таться: 
 ограничить потреб-
ление соли (до 5 г/
сутки — 1 чайная 
ложка без верха, кото-
рая также содержится 
в хлебе, сыре, майонезе 
и т.д.); 
 увеличить потребле-
ние фруктов и овощей 
(не менее 400–500 г/
день);
 снизить потребле-
ние насыщенных жиров 
и отказаться от потреб-
ления трансжиров. 

 Среди рекомендаций также 
физическая активность. Взрос-
лые люди должны уделять 
не менее 150 минут в неделю 
занятиям средней интенсивности 
или не менее 75 минут в неделю 
занятиям высокой интенсив-
ности. Каждое занятие должно 
продолжаться не менее 10 минут. 
Необходимо чередовать анаэ-
робные (высокой интенсивно-
сти) и аэробные (средней интен-
сивности) нагрузки. Норма 
аэробных нагрузок — 5–7 раз 
в неделю, анаэробных нагру-
зок — 2–3 раза в неделю.

ГДЕ В СОЛИКАМСКОМ 
ГОРОДСКОМ ОКРУГЕ 
МОЖНО ПРОЙТИ 
ДИСПАНСЕРИЗАЦИЮ?

В отделении медицин-
ской профилактики городской 
больницы:
 поликлиника №1
(Молодёжная, 16), 
кб. 112 (1 этаж) 
Время работы: 
пн., ср., чт., пт. – 
с 8:00 до 15:30; 
вт. – с 8:00 до 20:00; 
1, 3, 5 сб. месяца – 
с 8:00 до 12:00.

 поликлиника №2 
(ул. 20-летия Победы, 10),
 каб. 206 (2 этаж). 
Время работы: 
пн., ср., чт., пт. – 
с 8:00 до 15:30; 
чт. с 8:00 до 20:00; 
2, 4 сб. месяца 
с 8:00 до 12:00.

Для прохождения дис-
пансеризации желательно 
записаться по телефонам 
регистратуры: 
 поликлиника №1: 
46636, 27873; 
 поликлиника №2: 
52303, 71023. 
Либо через порталы: 

«Госуслуги», «К врачу».

Информация предоставлена 
ЦОЗМП Пермского края

 Здоровье Юбилей

ТРУДИТЬСЯ  
НА РОДНОЙ ЗЕМЛЕ

Вспомнить хронологию собы-
тий мы предложили начальнику 
обособленного структурного под-
разделения «Вишера» Артёму 
Валерьевичу Петренко:

— В сентябре 2013 года весь 
коллектив ЗАО «Уралалмаз» уже 
понимал, что предприятие будет 
закрыто. Для многих осознание 
того, что больше нет работы — 
было настоящим потрясением, 
испытанием на прочность. 

На сложившуюся ситуацию 
обратил внимание Виктор Ива
нович Баранов — и как депу-
тат Законодательного собрания 
Пермского края, и как президент 
АО «Соликамскбумпром». В про-
цессе обсуждения вопроса  тру-
доустройства людей он проявил 
интерес к площадке ЦРГО. Как 
главного механика Уралалмаза, 
меня пригласил Виктор Иванович 
и предложил организовать под эги-
дой АО «Соликамскбумпром» цех 
по ремонту оборудования. Основ-
ной костяк подразделения соста-
вили работники бывшего ЦРГО 
и с других участков Уралалмаза. Это 
были люди, которые хотели жить 
и трудиться здесь, в Красновишер-
ске. 20 января был первый рабочий 
день в Цехе ремонта оборудования 
АО «Соликамскбумпром».

Жизнь в цехе постепенно нала-
живалась, и хотя многим при-
шлось перестраиваться для работы 

в другой отрасли, профессионализм 
и ответственность позволили спе-
циалистам подразделения быстро 
овладеть новым для них делом.

— Мы стали учиться, — гово-
рит Артём Валерьевич. — Сколько 
работаем — столько и учимся. Про-
блемы есть, куда без них, но это всё 
решаемо. В июне 2014 года было 
предложено организовать работу 

второго участка — транспортного. 
В августе того же года был создано 
ОСП «Вишера», в состав которого 
вошли два цеха: Цех по ремонту 
оборудования и Цех по перевозке 
древесины. Так что для нас 2024 год 
весь юбилейный.

За прошедшие годы ОСП 
«Вишера» стало полноправ-
ным членом трудового коллек-
тива АО «Соликамскбумпром». 
В настоящее время в структур-
ном подразделении трудятся 
более 130 человек. Специалисты 
ЦРО выполняют заказы от раз-
ных структурных подразделений 
предприятия и дочерних обществ 
на изготовление, ремонт и рестав-
рацию узлов и агрегатов, в том 
числе крупногабаритных деталей 
и нестандартного оборудования. 
Они активно участвуют в пла-
ново-предупредительных ремон-
тах и остановах комбината. Лесо-
возы ЦПД ежегодно увеличивают 
объёмы вывозки древесины. 

— Мне близко высказыва-
ние: «Труд облагораживает чело-
века», — делится мнением мой 
собеседник. — А человек тру-
долюбивый облагораживает 
(делает комфортнее, безопас-
нее, лучше) — жизнь вокруг себя. 
Поэтому мы трудимся здесь, 
на родной земле. Работаем, раз-
виваемся на благо своих родных 
и близких, своего предприятия.

Желаю нашему коллективу 
стабильности, развития и даль-
нейшей плодотворной работы.

Светлана Мельникова

В январе 2014 года 
коллектив бумажников 
стал больше 
на одно структурное 
подразделение, которое 
начало работать 
в Красновишерске, 
а у бывшего Цеха ремонта 
горного оборудования 
ЗАО «Уралалмаз» 
началась новая жизнь. 

С ПРАЗДНИКОМ!

Уважаемые работники ОСП «Вишера»  
примите искренние поздравления 
с 10-летним юбилеем!
Трудовой коллектив структурного подразделения гармонично 
влился в дружный коллектив АО «Соликамскбумпром». Вот уже 
целое десятилетие вы ежедневно вносите свой вклад в развитие 
и процветание всего предприятия, подтверждая востребованность 
ваших знаний и опыта.

Юбилей — это ещё один повод, чтобы выразить слова 
благодарности и признательности за ваш труд, за преданность 
и ответственное отношение к делу. 

Желаю успехов в профессиональной деятельности, бодрости 
духа, крепкого здоровья, а также благополучия, экономической 
стабильности и уверенности в завтрашнем дне!
 
Вячеслав Викторович ТРОШЕВ,  
директор по лесозаготовкам и лесоснабжению  
АО «Соликамскбумпром»

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Денис Анатольевич ТИСЛОВ,  
заместитель главного механика по запчастям,  
ОГМ АО «Соликамскбумпром»:

— За эти годы мы видели, как рос в профессиональном плане 
коллектив Цеха по ремонту оборудования. С каждым годом выпол-
няемые ими заказы становятся всё сложнее. Они изготавливают 
запчасти для капитального ремонта и останова, дефиб рёрного 
парка ДМП, а также оказывают помощь во время проведения 
ремонтных работ на основном производстве. Не смот ря, что струк-
турное подразделение находится далеко от нас, они — неотъемле-
мая часть нашего коллектива. И мы за это им благодарны. Желаем 
всему коллективу ОСП «Вишера» дальнейшего развития во всех 
направлениях — развития рабочих мест, производственных мощ-
ностей. Успехов, здоровья и благополучия!
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АФИША

Юные артисты театра-
студии «Перемена» 
приглашают 
на спектакль  
«Мой дедушка был 
вишней»
Представление  
состоится 30 января  
в 18:30 ч.  
в ДК «Бумажник».  
 
Телефон кассы: 4-75-44.

 Территория культуры

И РАДОСТЬ В ПОДАРОК!

Так и случилось. В послед-
ние дни декабря с хорошей ком-
панией мне удалось побывать 
в студии «Сейчас». Это занима-
тельное и творческое место. Мы 
сюда пришли «творить» ново-
годние подарки.

С порога окунулись в вол-
шебную атмосферу праздника. 
Мастерица Светлана расска-
зала, что мы будем делать ново-
годнюю свечу. 

На столе нас ждала вощён-
ная бумага, изготовленная 
из натурального воска, раз-
ных цветов. Каждый выбрал два 

цвета — для двух свечей. Чтобы 
свеча источала приятный запах, 
нам предложили выбрать аро-
матические масла на свой вкус 
и сбрызнуть ими бумагу. 

Следующий этап был очень 
важным, это можно было 
понять по раздававшемуся крях-
тению, которое слышалось 
во время работы. Проложив 

фитилек, мы аккуратно закру-
чивали бумагу, формируя 
свечку. Ведь чем плотнее будет 
закрутка, тем ровнее будет 
форма свечи. Посмеиваясь 
над собой, мы успешно справи-
лись и с этим. 

Потом наступил самый твор-
ческий момент — мы стали 
украшать свои изделия. Тут буй-
ству фантазии не было пре-
дела. У Светланы для украшения 
много чего заготовлено — и гру-
бая рогожка, и нежные кружев-
ные тесёмки, сухие травинки, 
цветочки, веточки и много чего 
завлекательного. 

Используя трафарет, мы сло-
жили упаковочные коробки, 
аккуратно положив в них наши 
подарки. И вот, красота готова! 

Немного, о Светлане и сту-
дии.  Здесь занимаются и дети, 
и взрослые. Объединяя людей 
по духу, по интересам, прово-
дятся различные мастер-классы. 
И всё это для того, чтобы дарить 
и получать положительные эмо-
ции, находить новых друзей 
и просто радоваться жизни. Чего 
и вам желаю!

Марина Сергеева

Встреча Нового года — 
волшебный праздник, 
а предновогодняя 
суета — это самое 
волнующее время 
и самое утомительное. 
Поэтому, если мне удаётся 
хоть как-то отвлечься 
от этого, возможно — 
попасть в другое, но тоже 
волшебное место, я этому 
только рада. 

ТАКОЙ ВОТ СТАРЫЙ-
НОВЫЙ НАШ

Несколько лет подряд активисты ТОС «Матрос» по улице Матросова, 61 организуют 
праздники двора.  АО «Соликамскбумпром» в этом деле для них первый помощник, 
а для жителей избирательного округа № 10 проведение праздников стало новой 
доброй традицией. 

Едва отступили морозы 
и в Старый Новый год, 
14 января, нам удалось прове-
сти праздник двора. На меро-
приятие пришли жители нашего 
округа, которым не страшны 
морозы, ведь температура 
на улице всего –19. 

Сказочные герои, игры и кон-
курсы объединили детей и взрос-
лых. Получился замечатель-
ный праздник, подаривший всем 
массу положительных эмоций.

Благодарим руководство 
АО «Соликамскбумпром» за 

финансовую поддержку, нашего 
депутата Нину Александровну 
Мусихину за оказанную помощь.  
С Новым годом! Счастья, мира 
и благополучия!

Анастасия Селезнёва, 
председатель ТОС «Матрос»

 Эхо праздника


